

**Protokoll der Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock,
Mittwoch, 22. Februar 2017, 20:00 – 21:20 Uhr**

Anwesend: siehe Teilnehmerliste

TOP 1	<p>Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung Hr. Nagelschmidt begrüßt den Stadtteilbeirat, im Besonderen einige Anwohner der Bayernstraße sowie die anwesenden Politiker der Stadt Rheine und Hr. Kaisal, Vorsitzender des Walshagenparks. Die Tagesordnung wird geändert indem der TOP 4 – Wohnmobilstellplatzanlage an der Bayernstraße - vorgezogen wird.</p>	<i>Termin/ Verantwortlich</i>
TOP 2	<p>Protokoll der Sitzung vom 30.11.2016 Das Protokoll wird genehmigt.</p>	
TOP 3	<p>Arbeitskreis Verkehr Wohnmobilstellplatzanlage an der Bayernstraße – Bericht der Anwohner Die Anwohner der Bayernstraße lehnen einen Stellplatz für Wohnmobile grundsätzlich ab. Auf der Straße herrscht sowieso jeden Tag reger Betrieb mit Menschen, die sich am Ende der Straße – Sackgasse/Wendehammer treffen. Die Straße ist als 30-iger Zone ausgeschildert, wo sich aber niemand, außer den Anwohnern, daran hält. Der Wendehammer ist zu einem Treffpunkt von Mitarbeitern eines nahegelegenen Autohauses auf eine Feierabendzigarette geworden sowie wird dieser Ort von vielen Jugendlichen besucht. Hinterlassen werden dort sehr viel Müll in dem Wendehammer aber auch in den Vorgärten der Anwohner. Auch wird bei den Anwohnern geklingelt und nach Toilettenbesuche angefragt. Es finden dort offensichtlich illegale Geschäfte statt. Die Anwohner fühlen sich in ihrer Umgebung nicht mehr sicher, abends mag niemand mehr auf die Straße gehen. Auch ist die Bayernstraße eine Zubringerstraße zur Kanuanlegestelle, wodurch ebenso viel Verkehr, vor allem in der Sommerzeit, anfällt. Die Anwohner haben ihren Unmut und ihre Besorgnis auch an die Stadt Rheine weitergegeben. Der Bezirkspolizist soll angesprochen werden, das des Öfteren die Polizei dort Präsenzfahrten durchführt soll. Die anwesenden Politiker schlagen vor, dass die Anwohner einen Bürgerantrag stellen und diesen in der nächsten Bauausschusssitzung (Bürgerfragestunde) vorstellen und ihre Probleme mit Änderungsvorschlägen vortragen. Der Stadtteilbeirat wird ebenfalls einen Antrag an die Stadt stellen.</p> <p>Der Antrag des Stadtteilbeirates zum Thema Wohnmobilstellplatz an der Bayernstraße wird z. Zt. von Stadtverwaltung nicht weiterverfolgt. Die Möglichkeit eines Stellplatzes an der Ems, am Kanuverein, wird überprüft. Bevor neue Gespräche und Überlegungen stattfinden, werden die Anwohner der Bayernstraße informiert.</p> <p>Spielplatzsituation im Schotthock Zwei Spielplätze sollen im Schotthock aufgegeben werden</p>	
TOP 4	<p>Bericht zu aktuellen Themen und Ratspolitik</p>	

	<ul style="list-style-type: none"> - An der Bergstraße wurde ein Bauzaun für die neue Feuerwehr aufgestellt - Fahrradstellplätze am Bahnhof West und im Stadtzentrum werden geprüft, Möglichkeiten überlegt. 	
TOP 5	Arbeitskreis Jugend-Familie Der Arbeitskreis tagt am 28. März 2017	
TOP 6	Verschiedenes <ul style="list-style-type: none"> • Bei der Aktion „Sauberes Rheine“ wird der Stadtteilbeirat nicht teilnehmen. 	

Nächste Sitzung: Mittwoch, 17.05.2016